



KEMENTERIAN RISET, TEKNOLOGI DAN PENDIDIKAN TINGGI
FAKULTAS KESEHATAN MASYARAKAT
UNIVERSITAS ANDALAS

No Alumni Universitas	Artika Zalni	No Alumni Universitas
a) Tempat/Tgl Lahir: Lubuk Alung / 24 Desember 1987 b) Nama Orang Tua: Zulherjal dan Darliani c) Fakultas: Kesehatan Masyarakat d) Peminatan: K3 & Kesling e) No.BP: 1210336056 f) Tanggal Lulus: 19 Oktober 2016 g) Predikat Lulus: h) IPK: i) Lama Studi: j) Alamat Orang Tua: Kp. Sabalah Balah Hilir Kec. Lubuk Alung		

ABSTRAK

HUBUNGAN RISIKO PENCEMARAN SUMUR GALI, *PERSONAL HYGIENE* DAN SANITASI MAKANAN DENGAN KEJADIAN DIARE PADA BALITA DI WILAYAH KERJA PUSKESMAS SIKABU KABUPATEN PADANG PARIAMAN TAHUN 2016

Skripsi Oleh: Artika Zalni

Pembimbing 1 : Nizwardi Azhka, SKM, MPPM, MPd, M.Si

Pembimbing II : Muchsin Riviwanto, SKM, M.Si

Tujuan Penelitian

Masalah tingginya penyakit diare sebagai akibat kondisi lingkungan yang tidak terpenuhinya kebutuhan air bersih, pemanfaatan jamban yang masih rendah dan tercemarnya tanah, air dan udara. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui hubungan risiko pencemaran sumur gali, *personal hygiene* dan sanitasi makanan dengan kejadian diare pada balita di Wilayah Kerja Puskesmas Sikabu Kabupaten Padang Pariaman tahun 2016.

Metode

Jenis penelitian yang digunakan adalah *cross sectional study*. Populasi penelitian ini adalah seluruh ibu yang memiliki balita (12-59 bulan) di Wilayah Kerja Puskesmas Sikabu Kabupaten Padang Pariaman dengan jumlah sampel 88 responden. Metode pengambilan sampel secara *proportional random sampling*. Pengumpulan data menggunakan kuesioner. Data dianalisis secara univariat dan bivariat.

Hasil

Hasil penelitian didapatkan lebih dari separoh responden (59,1%) mengalami kejadian diare, (53,4%) memiliki risiko pencemaran sumur gali yang tidak memenuhi syarat, kurang dari separoh responden (29,5%) memiliki sanitasi makanan yang tidak baik dan lebih dari separoh responden (51,1%) memiliki *personal hygiene* yang tidak baik. Terdapat hubungan bermakna antara risiko pencemaran sumur gali, sanitasi makanan dan *personal hygiene* dengan kejadian diare ($p \text{ value} \leq 0,05$).

Kesimpulan

Berdasarkan penelitian terdapat hubungan bermakna antara antara risiko pencemaran sumur gali, sanitasi makanan dan *personal hygiene* dengan kejadian diare. Disarankan perlu adanya penyuluhan mengenai syarat sumur gali yang memenuhi kesehatan dan kebiasaan mencuci tangan pakai sabun sebelum dan setelah makan dan menyiapkan makanan bayi.

Daftar Pustaka: 31 (2004-2015)

Kata Kunci : Diare, sumur gali, pencemaran, sanitasi makanan, *personal hygiene*

Skripsi ini telah dipertahankan di depan sidang penguji skripsi dan dinyatakan lulus pada tanggal 19 Oktober 2016.

Abstrak disetujui oleh penguji

Tanda Tangan	Penguji I	Penguji II
Nama Terang	Defriman Djafri, SKM, MKM, PhD	Miladil Fitra, SKM, MKM

Mengetahui,
Dekan FKM UNAND

Defriman Djafri, SKM, MKM, PhD
NIP. 198008052005011004

Alumnus telah terdaftar ke fakultas / Universitas dan mendapat nomor alumnus:

	Petugas Fakultas / Universitas	
No. Alumni Fakultas	Nama :	Tanda tangan :
No. Alumni Universitas	Nama :	Tanda tangan :

